



平和 茶碗の図  
人間国宝 荒川豊蔵氏筆

多治見西 RC 創立 10 周年記念誌より  
右写真 平成 23 年多治見駅前



第 2630 地区

例会日 毎週木曜日  
事務局 多治見市新町 1-23  
産業文化センター 4F  
TEL 0572-25-5100 FAX 0572-25-5101  
E-mail : n-rc@joy.ocn.ne.jp  
HP http://tajiminishi.jimdo.com/  
会長 佐藤 正 幹事 古田徳夫  
会報 佐藤八郎 堀 義紀

**第 46 期会長テーマ**  
**「つなげよう奉仕の心」**



第 2211 例会 2011 年 11 月 10 日 (木)

本日のプログラム	
点 鐘	
国歌斉唱	君が代
ロータリーソング	奉仕の理想 四つのテスト
会長挨拶	
出席・スマイル報告	
委員会報告	
理事会報告	
幹事報告	
臨時総会 (指名委員選挙)	
会長挨拶	
クラブ会則委員長挨拶	
指名委員投票	
点 鐘	

- ・ 東濃新報社より  
新年号広告掲載のお願い
- ・ 2012 年度バンコク国際大会参加の案内
- ・ 多治見市役所福祉課より  
戦没者追悼式の案内
- ・ 多治見市少年少女合唱団より  
定期演奏会協力のお礼

**他クラブ変更のお知らせ**

- ・ 11 月 10 日 (木) → 12 日 (土)  
全日本大学レスリング選手権大会観戦  
例会のため。

**先週の記録 (10 月 27 日)**

- ◆ 出席報告 (免除者 5 名内出席者 2 名)

出席者	欠席者	出席率
24 名	11 名	68.57%

- ◆ スマイル報告

投函者 13 名 金額 15,000 円

- ・ お祝い例会に参加して 稲垣 昇
- ・ 地区大会出席の皆さんお疲れ様でした。  
加藤真左子
- ・ 先週 I. G. M. (C グループ) 出席ありが  
とうございました。有意義な会合でした。  
山下智久

**着信書類**

- ・ 11 月のロータリーレート 1 ドル 78 円  
(現在 78 円)
- ・ 多治見市更正保護事業助成会より  
助成会協力のお礼

10 月スマイル合計	82,000 円
10 月末現在	374,000 円

## 11月の例会行事

3日	法定休日（文化の日）
10日	定例理事会（3階特別会議室） 臨時総会 指名委員会（4階図書室）
17日	親睦家族旅行 知多半島・日間賀島 すずや海游亭 ふぐ会席料理
24日	お祝い例会

13日（日）恵那 RC 創立 50 周年記念式典

場 所： 恵那峡グランドホテル

20日（日）親子がふれあう PTA 活動

池田小学校「親子ふれあい交流 IN 喜多緑地」

時 間： 午前9時

場 所： 喜多緑地周辺

補助金： 50,000 円

24日（木）I. G. M. (D グループ)

時 間： 午後6時

場 所： 松 正

リーダー 服部賢治 サブリーダー 大澤大二

R 情報 篠田博文 執行部 各務和宏

今井義郎 山口 寛 佐々英夫 松本 昇

安藤 宏 柘植途始江 古田光國 中島竹壽

11月17日（木）親睦家族旅行

場所：知多半島・日間賀島

すずや海游亭 ふぐ会席料理

### バス出発時間のご案内

産業文化センター 午前8時30分

多治見市文化会館 午前8時45分

時間厳守をお願いします。



地区大会 10月22日（土）23日（日）  
四日市市文化会館

## 2011～12年度 地区大会 IN 四日市

加藤真左子

10月23日、天候が若干心配された中、地区大会の2日目に参加致しました。来賓に RI 会長代理であるヘルミオ・コロマ氏、全国最年少の鈴木英敬三重県知事、田中俊行四日市市長、そして多数の著書もある昭和女子大学学長の坂東真理子氏を迎え、1,300人余りのロータリアンが集いました。石井惣司ガバナーの熱きメッセージに続き、来賓の皆様のご祝辞や講演では貴重なお話、または心に残る言葉が多数ありました。最年少である鈴木知事はやはり37歳という若さ、勢い、情熱が溢れています。官僚時代にロータリークラブとの縁が出来て、現在の知事というポストに繋がったということです。

「女性の品格」などの多数の著書がある坂東真理子氏は「支縁社会を作ろう」というテーマで講演されました。3月11日の東北大地震を機に人と人の繋がりをより求める意識が高まっているとのこと。現代人は自立を目指す人が増える一方、孤立する人も増えているとか。そうではなく人を支える存在、人の世話をする存在、自分のチカラを皆を助けるために使う人になる、という気持ちを持って欲しい。「無縁社会」ではなく「支縁社会」を作って欲しい。また、最近は悪いこともしないが、良いこともしないという人が増えつつあり複雑な気持ちである・・・等々の内容でした。中でもビックリしたことは、高齢化社会は承知していましたが、最近は晩婚化、非婚化も増えてきており、とりわけ40代前半男性は27%が非婚、同じく40代後半は22%という高い数字であるとの事です。ますます少子高齢化です。

RI 会長代理ヘルミオ・コロマ氏の言葉・・・

Congratulations(おめでとう！)

Thank you (ありがとう！) Carry on(頑張ろう！)  
はとても印象的でした。

大会終了後、昼食会場の都ホテルまで1,300人が徒歩で10分ほどの大移動！「大昼食会」でした。佐藤会長、古田幹事は二日間お疲れ様でした。そして出席された皆さんご苦労様でした。